



国際ロータリー第2740地区 長崎北東ロータリークラブ

2019~2020年

週報第17号

(通算2140号)

例会:令和元年11月13日

四つのテスト

- 言行は、これに照らしてから
1. 真実かどうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるかどうか



会長エレクト
高木 哲郎

会長挨拶 草野 一夫



F1とインディ500

「インディアナポリス500マイルレース」通称インディ500は、アメリカのインディアナ州で開催される自動車レースの事です。初めて開催されたのは、1911年！今年で、103回目のレースです。1929年に開催されたモナコgpよりも、長い歴史を持ちます。

インディ500…インディーカー・シリーズ 1911年
ル・マン24時間レース…fia世界耐久選手権(wec) 1923年
モナコgp…F1世界選手権 1929年

インディ500は、1つの場所で開催され続けているレースとしては、世界で最も長い歴史を誇ります。優勝賞金は、3億円近い大金を手にする事が出来ます。2017年に優勝した佐藤 琢磨選手は、2億7280万円を手に入れました。なお、F1がfia国際自動車連盟に登録された世界選手権に対し、インディ500を擁するインディー・カーシリーズは、fiaの管轄でもなければ、世界選手権でもありません。インディ500は、楕円状のサーキット！シケインや、複合コーナーのあるF1サーキットとは、比較出来ませんが、1周2.5マイル(4,023km)を、200周、つまり500マイル(804km)を走行するため、インディ500と呼ばれています。平均速度は、予選で362キロ、決勝で354キロ、最高速度は380キロに達します。F1で高速と言われる、モンツァの予選が240キロです。インディーカー・シリーズが、ドライバーや、チームの腕を競う所に焦点を当てているのに対し、F1では、エンジンや、車体、その他メカの製造者の技術を争う実験場のような、側面があり、ドライバーや、チームの腕よりも、機械的な良し悪しに結果が大きく、左右される傾向が強いと思います。インディー500の決勝は33台で行われます。(F1は20台前)34台以上エントリーした場合は予選が行われます。今年、過去f1で2度世界チャンピオンになった、フェルナンド・アロンソでさえ、予選落ちになっています。F1では、表彰台を獲得したドライバーがシャンパンファイトを行いますが、インディ500の場合は、勝者が牛乳を飲むのが慣例となっています。1933年に、インディ500を制した、ルイス・メイヤーが、レース終了後に、牛乳をリクエストして、その場で飲んだのが始まりと言われています。牛乳会社が、これに目を付けスポンサーになり、インディ500で優勝して、牛乳を飲むとスポンサーから、賞金がでます。凄く健康的と思いませんか？モータースポーツに興味がない方には、退屈な話で申し訳ございません。

【幹事報告】



幹事
前田 秀樹

●11月ロータリーレート 1ドル=108円

●地区大会にて表彰

✳️田嶋英夫会友 個人表彰「45年連続出席者」

✳️クラブ表彰受賞

「ロータリー財団年次寄付額優秀クラブ第1位」

✳️米山記念奨学会の個人平均寄付額第3位

✳️100パーセントロータリー財団寄付クラブとして
認証されバナーを頂きました。

●山邊幸延様の入会が本日、承認されました。20日(水)入会式を致します。

●11月20日(水)の例会場はホテルニュー長崎です。時間は通常通りです。

●11月27日(水) 忘年例会 アストピア 18時30分～
出欠表の記入をお願い致します。

●例会後、臨時理事会、定款・細則審議委員会

今後の
予定

●11月20日(水) 卓話・こころ医療福祉専門学校
健康鍼灸科 学科長 近藤和史様

●11月27日(水) 忘年例会 アストピア 18時30分～

●12月4日(水) 年次総会

📧📧📧BOX



ニコニコ発表
早崎会友

草野:地区大会参加の皆様 おつかれ様でした。今日の報告はあまり時間がなく、自信ありませんが頑張ります。

前田:地区大会に参加の皆様、おつかれ様でした。

井口:誕生日祝い、結婚記念祝いありがとうございます。今月で38歳になります。そろそろ年下の会員が入会してくれる事を祈るばかりです。

猪股:誕生日の御祝ありがとうございます。令和1年11月11日①が⑤個並ぶとても縁起のいい日が誕生日でしたが、その数日前にマイカーを自損事故でボコリ傷つけて、損保ジャパン久保田さんにお世話になりました。会友の皆様くれぐれも運転には気をつけて下さい。

岩永(信):地区大会にご参加の皆様 お疲れ様でした。結婚祝いありがとうございます。

上田:先日地区大会参加の皆様、大変おつかれ様でした。

榎屋:みなさん気づかれませんか。本日の長崎新聞の県民大会水泳の記事で、男子200メートルリレーで優勝した長崎チームの中に「榎屋」の文字があったことを。今回は5チームくらい出ました。私以外の3人も速かったのでしょうか。

鬼塚:地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。

久保田:先週の地区大会へ参加の皆様、大変おつかれ様でした。北東RCと呼ばれた時、みんなで大きな声で立ち上がった時は、北東のワンチームを感じました。草野会長が壇上で嬉しさのあまり泣いていた様な???今日は結婚記念日のお祝いありがとうございます。もう少しがんばります?

杉澤:こんにちわ。今日はめでたく例会に参加できハッピーです。去年結婚した次女が、10日予定日でもうすぐBaby誕生です。楽しみです～す～

高木(潤):先日は、地区大会ご参加、大変おつかれ様でした。影響され易い私は、早速ケント・ギルバートさんの本を買ってしまいました…

辻村:結婚記念日 祝って頂きありがとうございます。

早崎:明日はゴルフ同好会、ゴルフコンペです。ご参加頂く皆様、宜しく願います。地区大会 参加された皆様、お疲れ様でした。

東:歯科医院を開業して17年たちました。また、一から頑張ります。

丸木:①6日「こころのしろ」の民謡慰問にご参加の皆様 大変お疲れ様でした。司会の田中徳之さん、ケーナの辻村さん、浜本さん、尾野さんの詩の朗読と紙芝居、皆さんで会を盛り上げて頂き、ありがとうございます。おかげさまで、無事終了することが出来ました。②9日の地区大会にご参加の会友の皆様 ご苦勞様でした。クラブ紹介が終り次第帰らせてもらいました。午後2時から小学校の子供達8名に、三味線と民謡をボランティアで指導しています。17日発表会があるため、今日が最後のレッスンでした。申し訳ありませんでした。

三原:今、大分在住の叔母(79才)が亡くなったと連絡が入りました。急きよで申し訳ないのですが、明日のゴルフに行けなくなりました。ご迷惑をおかけして申し訳ありません。

小計: 16名/¥48,000

累計: 222名/¥490,000

